



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
KOMISI X DPR RI**

**(BIDANG: PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI,  
PEMUDA DAN OLAHRAGA, PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF,  
DAN PERPUSTAKAAN NASIONAL)**

---

Tahun Sidang	: 2023 - 2024
Masa Persidangan	: V
Sifat Rapat	: Terbuka
Jenis Rapat	: Audiensi Komisi X DPR RI
Dengan	: Mahasiswa Magang Di Rumah Rakyat (MDRR)
Hari/Tanggal	: Senin, 20 Mei 2024
Pukul	: 11.00 – Selesai
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: Dr. Abdul Fikri Faqih, MM./Wakil Ketua Komisi X DPR RI
Sekretaris Rapat	: Dadang Prayitna, S.IP., M.H./Kabagset. Komisi X.
Tema	: Peran pendidikan tinggi dalam meningkatkan kualitas SDM di daerah
Hadir	: <ol style="list-style-type: none"><li>1. Mentee Pusbangkom SDM Legislatif (Asisten Analis Pengembangan Kompetensi; Asisten Pranata Diklat; Asisten Penelaah Teknis Kebijakan)</li><li>2. Mentee Biro Protokol dan Humas (Asisten Arsiparis)</li><li>3. Mentee Biro Pemberitaan Parlemen (Asisten Analis Media)</li><li>4. Mentee Biro Pemberitaan Parlemen (Desain Grafis Dinamis TV)</li><li>5. Mentee Bagian Sekretariat Komisi I (Assistant to MP's Expert Staff)</li><li>6. Mentee Bagian Sekretariat Komisi V (Assistant to MP's Expert Staff)</li><li>7. Mentee Bagian Sekretariat Komisi VI (Assistant to MP's Expert Staff)</li><li>8. Mentee Bagian Persidangan Paripurna (Assistant to MP's Expert Staff):</li></ol>

## **I. PENDAHULUAN**

Audiensi Mahasiswa Magang Di Rumah Rakyat (MDRR) DPR RI 2024 dibuka pada pukul 11.05 WIB oleh Dr. H. Abdul Fikri Faqih, M.M./Wakil Ketua Komisi X

DPR RI, dilanjutkan dengan pemaparan materi serta diskusi dan tanya jawab oleh peserta magang.

## **II. KESIMPULAN**

Dr. H. Abdul Fikri Faqih, M.M. membawakan tema tentang peran pendidikan tinggi dalam meningkatkan kualitas SDM di daerah, dengan poin-poin sebagai berikut:

- membangun SDM daerah dengan selalu meningkatkan dan memperkuat basis pendidikan masyarakat.
- melaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat sebagai wujud keberpihakan terutama pada penduduk miskin, didukung dengan kajian terhadap persoalan yang terjadi di masyarakat.
- menggerakkan partisipasi masyarakat melalui kegiatan-kegiatan yang dapat dilakukan melalui komunitas atau kelompok yang diprakarsai perguruan tinggi.

Pendidikan tinggi harus berkolaborasi dengan daerah, antara lain, sebagai berikut:

- pendidikan tinggi hendaknya memiliki kemampuan untuk melakukan kontrol terhadap berbagai kebijakan
- pendidikan tinggi dapat berperan dalam pembangunan daerah agar dapat berkelanjutan dari segi sosial, ekonomi, dan lingkungan dengan rekayasa sosial.
- pendidikan tinggi terlibat dalam inovasi maupun terobosan dalam menyelesaikan persoalan daerah.

Komisi X DPR RI selaku legislatif berperan meminta agar pembiayaan pendidikan perguruan tinggi untuk dievaluasi, dan perguruan tinggi swasta perlu mendapat perhatian serius dari seluruh pihak.

## **III. PENUTUP**

Rapat ditutup Pukul 13.00 WIB.

**KETUA RAPAT**

ttd.

**Dr. Abdul Fikri Faqih, M.M.**